

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cachan : Collecte de sang le 17 février



L'Etablissement français du sang (EFS) organise une collecte de sang le samedi 17 février, de 9h à 14h à la grange Gallieni.

Secours d'urgence, interventions chirurgicales, maladies du sang, cancers... les besoins en sang n'ont cessé d'augmenter depuis 15 ans. C'est pourquoi la ville de Cachan travaille en partenariat avec l'EFS afin de relayer les campagnes de collecte et d'apporter un soutien logistique le jour J.

Un geste qui sauve des vies

Pour effectuer un don, il suffit d'être âgé de 18 à 70 ans, de peser plus de 50kg, de se munir d'une pièce d'identité avec photo (pour un premier don) et d'être reconnu apte au don. Il est par ailleurs recommandé de ne pas venir à jeun. Un ou une infirmière effectue ensuite le prélèvement. Celui-ci dure entre 7 et 10 minutes et permet de prélever entre 400 et 500ml. Une collation est finalement offerte après le don.

Le don de sang représente un enjeu vital pour plus d'un million de personnes chaque année. N'attendez plus, donnez !

**Collecte de sang : le samedi 17 février, de 9h à 14h
A la Grange Gallieni, 2 rue Gallieni
+ d'infos : <https://dondesang.efs.sante.fr/>**